
教育長室からのお知らせ ＮＯ．49（令和元年８月） 

 

暑中お見舞い申し上げます。今夏は、例年に比べて日照時間が非常に少なく、ま

た梅雨明けも遅く、昨年の酷暑とは違った夏のスタートとなりました。 

 

7 月 23 日には、市川・浦安支部中学校総合体育大会を拝見することができま

した。これまでの練習の成果を思う存分発揮し活躍する姿をうれしく思いました。 

また、仲間や保護者の方々の力強い応援が、大会に携わる生徒たちにとって張

り合いになったのではないでしょうか。もちろん、生徒たちの活躍の陰には、地域

の部活動指導員の方々の並々ならぬご指導もあり、学校がチームとして一丸とな

り取り組んでいることを改めて実感いたしました。心より感謝申し上げます。 

 

さて、7 月 16 日に、村越市長と教育委員会をもって構成する総合教育会議が

開催されました。そこでは、教育に関する今日的課題を市長と協議し、目指す方向

性を共有しました。これを踏まえ、教育の振興を図るための、令和 2 年度の教育振

興重点施策を次のとおりといたしました。 

1 点目は、「いじめ、暴力行為などへの対応や、子どもや保護者を支援する相談

体制の強化」です。子どもや保護者の悩み等を積極的に受け止め広い視野から支

援できるよう、様々な資源を活用し相談体制の強化を図ります。 

2 点目は、「子どもの安全・安心を確保する家庭・学校・地域の取組の推進」です。

地域の教育資源を活用し、家庭・学校・地域の関係が双方向性を持つよう、地域と

ともにある学校つくりを進め、子どもの安全安心に努めます。 

3 点目は、「就学前教育の充実」です。教育委員会の強みを生かしたアプローチ

で、関係部署、関係機関等と連携を図り、就学前教育の充実に取り組みます。 

市川市教育委員会といたしましては、以上 3 点の施策の充実に努めてまいりま

す。 学校を取り巻く様々な環境との協働を図り、市川の子どもたちの成長のため

に、引き続き「人をつなぐ 未来へつなぐ 市川の教育」を推進してまいります。 

暑い日が続きます。皆様の体調管理に十分留意し、充実した夏をお過ごしくださ

い。 

 

教育長  田中 庸惠 


